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我校在第五届陕西高校中青年教师
电子类实验技能竞赛中喜获佳绩

我 校 召 开 学 习 贯 彻 习 近 平 新 时 代
中国特色社会主义思想主题教育总结会

本报讯 （记者 刘雪 ）2 月 28 日 ，我
校召开学习贯彻习近平新时代中国特色
社会主义思想主题教育总结会 。 党委书
记 、主题教育领导小组组长张志昌出席
会议并作总结讲话 。 会议由党委副书
记 、 校长范新会主持 。 校领导刘勇 、王
浩 、刘宝盈 、王新军 、郭瑾出席会议 。 全

校 副 处 级 以 上 干
部参加会议 。

张志昌在讲话
中指出， 自学习贯
彻习近平新时代中
国特色社会主义思
想主题教育开展以
来，我校围绕“学思
想、 强党性、 重实
践、 建新功” 总要
求，在以学铸魂、以
学增智、以学正风、
以学促干方面取得
显著成效。 张志昌
从 “坚持 ‘三个到
位’，扛牢责任系统

推进 ；注重 ‘三学联动 ’，凝心铸魂筑牢根
本；突出‘三个导向’，深入调研破解难题；
紧扣‘三个关键’，从严从实整改整治；聚焦
‘五个坚持’， 全面推动事业发展 ”5 个方
面， 全面回顾总结了我校主题教育的做法
及成效。

张志昌强调 ， 要坚持将政治能力提

升摆在首位 ，发挥领导干部 “关键少数 ”
作用 ，将理论武装与工作实际紧密结合 ，
以师生是否满意作为评判标准 ， 推动主
题教育成效不断走深走实 。 为巩固拓展
主题教育成果 ，张志昌提出四点要求 ：一
是要坚持理论学习劲头不松 ，在 “以学促
干 ”中激发奋进之志 ；二是要坚持调查研
究力度不减 ，在 “躬行践履 ”中探寻发展
之要 ；三是要坚持改进作风步伐不止 ，在
“真抓实干 ”中砥砺担当之能 ；四是要坚
持管党治党标准不降 ，在 “对症下药 ”中
祛除沉疴痼疾。

范新会在讲话中对主题教育成果巩固
深化工作提出了“坚持以学铸魂，锤炼绝对
忠诚的政治品格；坚持以学增智，练就善作
善成的过硬本领；坚持以学正风，弘扬务实
廉洁的良好风尚；坚持以学促干，展现踔厉
奋发的精神状态”等四点要求。

党委副书记刘勇领学了习近平总书记
在主持中央政治局会议审议主题教育总结
报告和关于巩固拓展主题教育成果的意见
时的重要讲话，中央和全省主题教育总结会
议精神。

本报讯 （通讯员 韩晓江）
近日， 由陕西省教育厅主办，西
安电子科技大学承办的第五届
陕西高校中青年教师电子类实
验技能竞赛结果揭晓，我校电信
学院教师何建强、王博、张乐组
成的参赛团队荣获大赛一等奖，
获奖等级取得了新的历史突破。
同时，学校获省教育厅表彰。

本次竞赛共吸引来自陕西省
49 所高校的 108 支队伍，324 名
教师参赛。 我校教师设计制作的

“图标定位与跟踪系统” 经过激烈
角逐，最终脱颖而出，荣获一等奖。
据悉，本次大赛共评选出一等奖 6
项、二等奖 20项、三等奖 22项。

学校将以此次获奖为契
机，坚持以赛促教 、以赛促学 、
赛教相长，加强赛教融合，鼓励
支持教师开展实验教学研究 ，
优化实验实践教学体系， 进一
步提升教师的实验教学水平和
创新能力， 不断提高学校应用
型人才培养质量。

本 报 讯 （记 者 史 洁 ）
1 月 22 日上午，我校召开审
核评估工作迎评动员会，全
面部署本科教育教学审核
评估相关工作。 中国石油大
学 （华东 ）校务委员会副主
任 ，原党委副书记 、副校长
刘华东教授应邀作专题辅
导报告。 校党委书记张志昌
作动员讲话。 校长范新会主
持大会。 党委副书记刘勇，
副校长刘宝盈、 王新军、郭
瑾出席会议。

张志昌在动员讲话中
指出，新一轮本科教育教学
审核评估是对我校教育教
学改革和立德树人工作成
效的总体检验 ， 对推动我
校建设一流应用型本科院
校具有重大意义 。 张志昌
强调 ， 全校上下要进一步
增强使命感和责任感 ，以
高觉悟高要求来统筹 安 排
工作 。 各二级学院领导班
子要统一思想 ， 高度重视
审核评估工作 ， 党政合力
提升本科人才培养水平 。
全体党员干部要切实转变
工作作风 ， 以审核评估工
作为契机 ， 进一步增强服
务意识 。 要进一步强化正
风肃纪 ， 围绕审核评估等
中心工作加强日常监 督 ，
不断完善各项规章制度，扎
紧扎实权力的笼子， 推动学校各项事业
健康发展。

范新会在讲话中强调， 校内各单位、
全体教职员工要严格落实学校关于审核
评估工作的部署，确保各项工作按时间节
点准备到位。要统一调度，做好保障，加强
宣传动员， 为审核评估工作营造良好氛
围。要充分调动全校师生员工参与审核评
估工作的积极性，通过审核评估工作推动
我校办学水平整体迈上新台阶。

副校长刘宝盈对本科教育教学审核评
估线上评估工作方案进行了详细解读。刘华
东教授以 《准确把握新一轮审核评估实
质 扎实推动本科教育高质量发展》 为题，
详细介绍了新一轮本科教育教学审核评估
工作的重大意
义、 基本原则
和工作重点。

本报讯 （记者 刘雪 ）
为加强学校 2024 年工作统
筹谋划， 推动学校事业高质
量发展迈上新台阶 ，2 月 28
日下午，我校召开 2024 年工作会。 校党委
书记张志昌出席会议并讲话。 校长范新会
安排部署学校 2024 年重点工作。 全体校领
导、全校副处级以上干部参加会议。 会议由
党委副书记刘勇主持。

张志昌在讲话中强调， 广大党员干部
要充分认清学校发展面临的形势和要求，
及时转变思路和观念，坚持扎根商洛，服务
地方经济社会发展，积极向外整合资源，破
解制约学校改革发展的瓶颈问题。 要居安
思危， 清醒认识学校在追赶超越格局中的
方位，瞄准小切口，主动变革，敢于担当，以
特色学科发展建设为龙头， 推动各项重点
工作任务按时保质完成。 张志昌强调，要持

续加强党的建设，不断深化全面从严治党，
教育广大党员干部牢固树立宗旨意识，持
续深入开展干部作风能力提升年活动，守
牢“勤快严实精细廉”作风底线，巩固深化
主题教育成果。 张志昌要求，校内各单位要
尽心尽力做好全年各项重点和专项工作，
不断健全立德树人工作体系， 守好校园稳
定安全屏障， 为促进学校事业高质量发展
提供有力保障。

范新会对学校 2023 年的工作进行了
全面回顾，并结合学校当前面临的形势，对
做好 2024 重点工作提出了十项要求：一是
要全面加强党的建设，引领学校事业发展；
二是要全力以赴，持续做好学科建设工作；

三是要全面动员，扎实做好审核
评估和专业认证工作；四是要强
化人才队伍建设，发挥高层次人
才应有作用；五是要深化教育教

学改革，提高教育教学质量；六是要开展有
组织科研，提升科研工作质效；七是要贯通
“三全育人”，提升学生工作水平；八是要强
化思想引领，加强思想文化建设；九是要以
师生为中心，提升服务保障能力；十是要守
牢安全底线，确保校园稳定安全。

刘勇在总结讲话中强调， 全体党员干
部要切实提高思想认识，统筹兼顾、系统推
进学校重点工作和日常工作。 全体党员和
教职员工要增强责任担当意识， 形成推进
学校高质量发展的强大合力。 各单位要夯
实工作责任，切实加强协调沟通，确保 2024
年各项重点工作取得实效， 着力推动学校
事业实现高质量发展。

我校召开 2024年工作会

审核评估促发展

刘 雪/摄影

本报讯（记者 谢豪）1 月 19 日，校长范新会、副
校长王新军赴陕西师范大学看望陕西师范大学原
常务副校长李钟善，感谢他在学校改革发展过程中
做出的巨大贡献。李钟善以个人名义向我校捐赠 20
余册珍贵书籍。

李钟善深情回顾了自己 1960 年以来与学院
结下的深厚情谊，高度评价了我校扎根秦岭 、服务
地方的办学特色， 充分肯定了学校近几年取得的
优秀成绩，并愉快地接受到我校指导工作的邀请。

校领导关切地问询李钟善身体状况， 并介绍了
学校本科建设以来基础设施、师资队伍、教学科研、
学生培养等四个方面的巨大变化， 诚挚邀请李钟善
到我校指导工作。

范新会代表学校接受赠书， 并为李钟善颁发了
捐赠证。

图书馆馆长张国春陪同看望。
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本报讯 （记者 刘雪 ）在新春佳节来临之
际，校党委书记张志昌、副校长刘宝盈分别走
访慰问我校退休老干部， 感谢全体退休老领
导、老同志为学校发展作出的贡献，向他们致
以新年的问候和诚挚的祝福。 党委办公室负
责人陪同慰问。

1 月 19 日上午，张志昌来到原商洛师专
党委书记杨含荣家中 ，为他送上节日祝福和
慰问品 ，并介绍学校一年来的发展变化和下
一年的工作计划 ，关切地询问杨含荣的生活
和身体状况 ， 衷心祝愿老同志新春快乐 、身
体健康 。 张志昌表示 ，学校的快速发展离不
开老同志和一代代商洛学院人的艰辛付出 ，
希望老同志能一如既往地为学校发展建言

献策。
1 月 24 日上午 ， 刘宝盈看望慰问了原

商洛师专副校长郭敏厚 ，关切询问他的身体
状况和家庭生活情况 ，为他送上新春祝福和
慰问品 。刘宝盈还认真听取了郭敏厚对学校
各方面工作的意见和建议 ，代表学校感谢他
对学校工作的支持 ，希望他在保重身体的同
时常回学校看看 ，对学校建设发展多提宝贵
意见 。

退休老干部们对学校的关心表示感谢 ，
对学校今后的发展充满信心， 纷纷表示将一
如既往关注和支持学校的发展， 继续为学校
的建设发展发光发热， 祝愿学校各项事业更
上一层楼。

校领导走访慰问退休老干部


